
　おかげさまで、貴重な靴の多くが、無駄にならずにどなた
かに履いて頂けることになりました。
　以前からのGeOファンの会員からは、セールのお知らせ
と同時に、「今履いているのと同じものがあればもう1足」と
か、 「これから海外出張なので…」と、ご自分のサイズのお取
り置きを発注して下さるとか、嬉しいお電話を何件も頂きま
した。
　また、ホームページをご覧になったエコロジーに関心のあ
る方が、多くのお知り合いに声をかけて下さったようで、何人
もの方が次 に々ご来店下さったりもしました。
　そんなことで、GeO特有の「革靴本来の良さ」を理解して
下さる多くの方 に々喜んで頂けたセールになりました。
　中には、履き心地を確認されてから、もう何足か欲しいと、

2度3度と足を運んで下さった方もいらっしゃいました。その
内のおひとりが、こんな楽しい〔感想のEメール〕を何度も送
って下さったAさんですが、Aさんのご感想からも、GeOの
靴の素晴らしさを再確認させられた次第でした。
　当然、多くの方々から、なぜ生産中止なのか、生産再開は
ないのかと、問われもしました。私たちも、こんな素晴らしい
靴が復活することを願わずにはおれませんが、効率性の追
求と価格競争が推奨される社会が続く限り、それはかなわ
ぬ夢なのでしょう。
　なお、今回のセールをもちましてエコロジー健康靴の販売
は終了致しますが、整形外科靴技術対応が可能な子供靴な
ど、一部につきましては引き続き最後の1足までご提供してい
きたいと思います。

〔感想メール　その1〕
おはようございます。
昨日、ローカットの方の靴を履いて、仕事に行きました。
流石に最初は革がちょっと硬く、やわらか～くフィットして、という具合
には行きませんでしたが足の裏の痛みは、まったく感じませんでした。
当たるところが全くない、といえば嘘になります。１日履いていると、や
っぱりどこか当たるところは出てきます。
ただ、その感じが違うのです。しかし不思議な感触です。
踵が低いから？　地面をつかんで歩いているような感じです。
中で指が遊べる（じゃんけんできそう）のにしっかりホールド。
インソールは硬いのに、今まで出会ったこともないくらいとっても硬い
のに、あの痛かった足の裏の痛みがなくなっている。
おまけに・・・なんと！
朝起きて、立ち上がるときはいつも、足裏をつけられない程度に痛かっ
たのに今朝は普通に起きて、普通に歩いていました。ということに、今
気付きました。
今日はハイカットで通勤です。
何だかいいなぁ・・・これ、毎日が楽しくなりそうです。
ありがとうございました。

〔感想メール　その2〕
あけましておめでとうございます。
そういえば、あれからずっとエルゴット。
結構重たい靴なのにねぇ、歩いているとあんまり重さを感じないのです
ねぇ。手に持つとずっしりと重いのに・・・不思議です。
靴たちは、何だか、少しずつなじんでくれているみたいです。
ところでこの靴たちは、適度に暖かいのにまったくむれませんね。
それと、しばらく履いていたら（と言ってもまだ２週間もたっていません
よね？）、靴の表面が何だかツヤツヤしてきたような・・・気のせいでしょ
うか？
困りましたね、すっかり気に入ってしまいました。ＨＰのブルーのヌバッ
クを見ては「はああ～素敵だなぁ～～」とため息。ブルー？　なんて思

っていたけれど、何だかいい色なのですね。
はあ～～、困った困った。
さて、明日の午後にでもお伺いしたいと思っているのですがよろしいで
しょうか？

〔感想メール　その3〕
お世話になっております。
本日は、どうもありがとうございました。
おかげさまで、恐れていた通り、２足ともいただいてしまいました。
これでもう、何が何でも、毎日しっかり歩かざるを得なくなりました
（笑）。
あの後、結局飯田橋まで歩いてしまいました。
大きな荷物を持っていたのに。足が痛くなるかな？ と思っていました
が、そういうこともなく、何だか快適快適！　という感じで歩いてしまい
ました。
わりと平坦な道だったからかもしれません。
久しぶりにちょっと長めの距離を歩いて、体も心も満足です。
そういえば雨や雪の日はどうなのでしょう？
う～ん、雨でも雪でも、本音を言えばあの靴たちと一緒に過ごしたいん
だけれど・・・
なんて、まだ雨でも雪でもないのに気をもんでいます。
はあ～、すっかりはまっちゃいましたね。
でもこんな進化するような靴、初めてですよ。
履くたびに足になじんでくるし、かといって決して自己主張は曲げな
い、おまけに自分から輝きはじめる（ツヤが出てくる）なんて、どんな風
に育ってくれるのか、それも楽しみです。
その前に少し減量して、彼らの負担を減らしてあげたいです。
長くなってしまいました。すみません。
足元を見る、という言葉があるけれど、足元ってほんとに大切ですね。
足に何を履いているかで、体調も全然違います。
素晴らしい靴たちに出会えて、幸せです。
ありがとうございました。

エコロジー健康靴の特別セールが   たいへん好評でした

　足底板なしでも足の痛みが改善されたとのこと。私たちにとっても、これは新発見でした。
　「素材にこだわり蒸れない靴」というのがGeOの特徴ですが、何よりも、肉厚のタンニンなめし革がしっかりと足を包み、
天然ゴムの底材が衝撃を吸収する、まさに伝統的靴製法が足を守る、本来の「歩行具としての靴」ということなのでしょう。
　靴づくりの基本が手抜かりなく守られていることがいかに大切か・・・・。
　今後の私たちの靴の開発においても、決して忘れることなく生かしていかなければ、と肝に銘じています。


